

ITDZ Berlin

Marc Böttcher als Vorstand bestätigt

[23.10.2020] Marc Böttcher wurde jetzt vom Verwaltungsrat des IT-Dienstleistungszentrums (ITDZ) Berlin als Vorstand bestätigt. Seit Januar leitete er das ITDZ als kommissarischer Vorstand.

Der Verwaltungsrat des IT-Dienstleistungszentrums (ITDZ) Berlin hat jetzt Marc Böttcher in einem Auswahlverfahren als Vorstand des ITDZ bestätigt. Er war bereits seit dem 1. Januar 2020 als kommissarischer Vorstand tätig. „Ich bedanke mich für das Vertrauen des Verwaltungsrats und freue mich darauf, den mit dem ITDZ Berlin bisher eingeschlagenen Weg verantwortlich fortsetzen zu dürfen“, erklärt Böttcher zu seiner Wahl. „Wichtig sind mir weiterhin die Themen Digitalisierung, Standardisierung und IT-Sicherheit. Ausgehend von den Anforderungen unserer Kunden generieren wir digitalen Mehrwert. Hierbei sind unsere Kunden und damit die Bürgerinnen und Bürger im Fokus unserer Tätigkeit als IT-Dienstleister des Landes Berlin.“ Wie das ITDZ Berlin berichtet, verantwortete Marc Böttcher von Juli 2016 bis Dezember 2019 bereits alle kaufmännischen Bereiche, das Personal-Management, die Ausbildung sowie das Facility-Management des ITDZ. Zuvor war er in verschiedenen Leitungsfunktionen, etwa bei einer Unternehmensberatung, sowie als ehemaliger Offizier bei der Bundeswehr tätig. „Marc Böttcher vereint langjährige IT-Expertise und umfangreiche Management-Erfahrung“, sagt Sabine Smentek, IKT-Staatssekretärin und Vorsitzende des Verwaltungsrats. „Mit diesen wichtigen Eigenschaften hat er das ITDZ Berlin in den letzten Monaten während der Corona-Pandemie bereits erfolgreich geführt und wichtige Schritte zur weiteren Stärkung der Kunden- und Dienstleistungsorientierung eingeleitet. Zusammen mit den Mitgliedern des Verwaltungsrats freue ich mich auf die weitere gute Zusammenarbeit.“

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, IT-Dienstleistungszentrum Berlin, ITDZ Berlin, Marc Böttcher